



Leganes Norte

popular

Mayo 2016

El Partido Popular ha presentado una moción en el Pleno Municipal para mejorar los servicios e infraestructuras del barrio



Miguel Ángel Recuenco, portavoz del Grupo Municipal popular, frente a la Biblioteca Central

El Partido Popular de Leganés, con su portavoz Miguel Ángel Recuenco a la cabeza, ha presentado en el pasado pleno del 14 de abril una moción al Pleno solicitando la mejora de las infraestructuras de Leganés Norte.

Somos conscientes que una de las principales necesidades del barrio es disfrutar por fin de la tan ansiada **Biblioteca Central**. Durante la pasada legislatura se trabajó para solucionar la situación jurídica en que se encontraba la obra. Ahora es el momento de terminar finalmente las biblioteca.

Sigue en pag 2

Borrador de presupuestos municipales: pedimos más seguridad, más limpieza y más apuesta por el empleo

El pasado mes de febrero se presentó el borrador de presupuestos municipales que tiene muchas cuestiones que mejorar. Aparte de no ser un presupuesto realista, se olvida de la seguridad, la limpieza y el empleo

continua en la pag. 3

El Partido Popular presenta en el pleno numerosos ruegos y preguntas sobre deficiencias existentes en el barrio

Durante el último pleno del mes de abril el Partido Popular ha mostrado su preocupación por el estado de abandono en el que se encuentra el barrio. Por ello hemos presentado numerosos ruegos y preguntas...

continua en la pag. 4

Moción solicitando mejoras en el barrio de Leganés Norte



Grupo Municipal Popular
Plaza España, 1.ª planta
28911 Leganés

MOCIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR PARA SOLICITAR AL PLENO DEL AYUNTAMIENTO LA MEJORA DEL ACONDICIONAMIENTO DEL BARRIO DE LEGANÉS NORTE

Leganés Norte es un barrio que cuenta con una población de casi 13.000 habitantes y sus actuales infraestructuras no cubren las demandas de sus vecinos.

Por todos es conocido que este barrio no cuenta con un centro cívico donde poder desarrollar diferentes actividades o incluso donde ceder un espacio a la AAVV y seguimos a la espera de que el actual gobierno ponga en marcha, de nuevo, el proyecto de la Biblioteca Central. Hemos de recordar que fue el Grupo Municipal Popular el que trajo, en el primer pleno de esta legislatura, una moción a este respecto y, la misma fue aprobada por unanimidad. Pues bien todavía no sabemos nada oficialmente del proyecto, ni nosotros ni los vecinos, y eso que hemos pedido en diversas ocasiones que se nos informe al respecto.

Siendo la actividad deportiva uno de los hábitos de vida más saludable, ésta debe ser promovida y facilitada, en la medida de lo posible, por las instituciones públicas. A este respecto Leganés Norte tampoco cuenta con un centro deportivo adecuado a sus necesidades y los vecinos del barrio tienen que desplazarse a otras zonas del municipio para poder practicar las actividades deportivas ofertadas por el Ayuntamiento. Sabemos que no todos los servicios se pueden dar al pie de la casa de todos pero en este caso estamos convencidos de que en el barrio se puede construir un centro deportivo que de cobertura a esta demanda.

Otra de las problemáticas que sufre este barrio es la inseguridad. La oficina de policía que estaba prevista abrir este año se va a dedicar a otras actividades, y varias han sido las ocasiones en las que el equipo de Gobierno ha comentado que estas casetas no se dedicaran a dar servicio de seguridad ciudadana.

Por último mencionar que el barrio adolece de falta de limpieza, no solo de lo que se ve (papeleras llenas de basura durante varios días, graffitis, parques sin cuidar) sino también de lo que no se ve (lo que ha generado que frecuentemente se vean roedores por las calles). En diferentes ocasiones hemos traído ruegos al pleno para solucionar este problema sin obtener solución alguna por parte del Gobierno.

Además de todo ello, y tal vez lo más preocupante, es que existe una falta de cohesión social en el barrio y desde el Ayuntamiento se ha de trabajar profundamente en ello. Con ello se lograría que todos sus vecinos se sintieran parte importante e imprescindible del barrio, lo cuidasen, etc...



Moción presentada en el registro de entrada del Ayuntamiento y que se debatió en el pleno municipal de abril

Instalación deportiva

Los vecinos también demandan una instalación deportiva para el barrio. Por ello pedimos que se estudie la posibilidad de construirla en los terrenos municipales de uso deportivo de la Avda María Guerrero.

Más seguridad

La tercera preocupación de los vecinos es la **seguridad**.

Solicitamos la puesta en funcionamiento la Oficina de Atención Policial que se construyó al final de la pasada legislatura frente a la estación de Cercanías. La presencia policial permanente acercará aún más la policía al vecino y redundará en una mejora de la seguridad.

Más limpieza

Otra de las preocupaciones de los vecinos del barrio es la falta de lim-

pieza del barrio. Por ello, desde el Partido Popular exigimos al Equipo de Gobierno PSOE-IU que se establezcan mecanismos de control suficientes para garantizar que las contrataciones cumplan con los pliegos así como la limpieza periódica de pintadas vandálicas y control de plagas.

Miguel Ángel Recuenco: *“Los vecinos de Leganés Norte se merecen lo mismo que cualquier otro de Leganés: una ciudad limpia y segura en la que poder vivir”*

Borrador de presupuestos presentados por PSOE-IU

El PP, como gobierno alternativo, proponemos las siguientes mejoras

+ SEGURIDAD

El Partido Popular exige una mayor apuesta por la seguridad en el municipio.



Miguel Ángel Recuenco, junto a la caseta que se iba a destinar a Oficina de Atención Policial

Mientras que el borrador de presupuestos del PSOE-IU propone una bajada de 1,6 millones de € en el área de seguridad, el PP propone la inmediata puesta en funcionamiento de la caseta de policía local de Leganés Norte que permitirá presencia permanente de policía en el barrio, la reactivación de la Unidad Canina y la apuesta por Protección Civil.

El Partido Popular exige que se mejore la limpieza en el barrio.

+ LIMPIEZA

Mientras que el borrador de presupuestos contempla una bajada del presupuesto de Medio Ambiente de un 3,3%, el barrio está más sucio que nunca. Exigimos un mayor control de la limpieza y la eliminación de las pintadas vandálicas.

+ EMPLEO

El Partido Popular apuesta por medidas que generen empleo

La propuesta del PSOE-IU es bajar el presupuesto de las áreas de comercio y empleo un 4,8%. El PP insta al Equipo de Gobierno a mantener las ferias sectoriales y a apostar decididamente por medidas que generen empleo como los cursos formativos y el fomento del autoempleo.



**Vecino, somos
tu alternativa.
Te esperamos.**

Ruegos y preguntas del barrio presentados en pleno municipal

Viene de la página 1

... abordando cuestiones como la limpieza en distintos puntos del barrio, eliminación de pintadas vandálicas, arreglo de aceras deterioradas, reposición de papeleras y árboles, reparación de zonas de juego y reposición de los aros de las canastas de la pista deportiva que se encuentra entre las calles Teresa Claramunt e Isidora Duncan, etc.

No obstante, a pesar de haber sido aceptada la mayoría de las cuestiones planteadas, haremos un exhaustivo seguimiento para comprobar que efectivamente se solucionan.



Plaza España, 4
28911 Leganés
Telef 91 693 81 12
91 248 91 40

 info@ppleganes.com

 [/popularesdeleganes](https://www.facebook.com/popularesdeleganes)

 ppleganes.com

 [ppleganes](https://twitter.com/ppleganes)

 [ppleganes](https://www.instagram.com/ppleganes)